

Negropontes

G A L E R I E



Fadi Yachoui

Architecte et designer industriel, Fadi Yachoui puise dans ses racines multiculturelles et dans une formation exigeante pour créer un design qui fait dialoguer les cultures et les disciplines. Diplômé de la Lebanese American University, de l'École Spéciale d'Architecture à Paris et de la Scuola Politecnica di Design à Milan, il a notamment collaboré avec Bernard Khoury / DW5 et Piero Lissoni.

Son travail, récompensé notamment par le prix « Express Yourself » de Lavazza, se distingue par un équilibre subtil entre héritage, précision et narration. Il conçoit des pièces universelles, capables de s'intégrer à tous les intérieurs avec une élégance discrète et raffinée.

B I O G R A P H I E

GALERIE NEGROPONTES

14-16 rue Jean-Jacques Rousseau - 75001 Paris

Dorsoduro 3900 - 30123 Venezia VE

galerie@negropontes-galerie.com — + 33 1 71 18 19 51

Negropontes

G A L E R I E



Fadi Yachoui

Architect and industrial designer Fadi Yachoui blends multicultural roots with refined training to create design that bridges worlds. A graduate of the Lebanese American University, the École Spéciale d'Architecture in Paris, and the Scuola Politecnica di Design in Milan, Fadi's career includes work with Bernard Khoury/DW5 and Piero Lissoni. His award-winning work, recognized by Lavazza's "Express Yourself" Prize, reflects a harmony of heritage, precision, and storytelling; producing universal pieces that fit any interior with quiet sophistication.

B I O G R A P H Y

GALERIE NEGROPONTES

14-16 rue Jean-Jacques Rousseau - 75001 Paris
Dorsoduro 3900 - 30123 Venezia VE
galerie@negropontes-galerie.com — + 33 1 71 18 19 51